

2024-10-09

Andrés Lajous nuevo titular de Agencia Reguladora del Transporte Ferroviario (ARTF)

Autor: Staff

Género: Nota Informativa

<https://info-transportes.com.mx/index.php/home-page/vias/trenes/4139-andres-lajous-nuevo-titular-de-agencia-reguladora-del-transporte-ferroviario-artf>

Andrés Lajous Loeza fue designado por Claudia Sheinbaum como director general de la Agencia Reguladora de Transporte Ferroviario (ARTF), dependiente de la Secretaría de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes (SICT).

El funcionario fue presentado por Sheinbaum este miércoles en una conferencia matutina.

"Él se va a encargar no solo de la regulación, sino del impulso de los trenes. Daremos continuidad a los trenes", subrayó la mandataria.

De perfil

Lajous, originario de la alcaldía Gustavo A. Madero, fue asesor de movilidad en la campaña presidencial de Claudia Sheinbaum en 2018 y secretario de Movilidad de la CDMX durante el gobierno de López Obrador en la misma capital.

Licenciado en Ciencias Políticas y Relaciones Internacionales por el CIDE, con una maestría en Planeación Urbana por el Instituto Tecnológico de Massachusetts (Massachusetts Institute of Technology) y candidato a doctor en Sociología por Princeton, también fue editor de la revista Nexos.

18 mil kilómetros

Por la tarde, la SICT emitió un comunicado en el que Lajous opinó que, tras la modificación constitucional realizada el martes por los diputados, que retoma normas ya establecidas en la Ley del Servicio Ferroviario, el Estado habría recuperado el servicio de trenes de pasajeros.

El funcionario argumentó que la constitucionalidad permite al gobierno operar los 18 mil kilómetros de esta modalidad y no solo los tramos que actualmente gestionan.

Acciones en CDMX

La gestión de Lajous en SEMOVI incluyó el impulso del sistema de Cablebús, la implementación de un cobro del 2% a Uber y DiDi, y las fotomultas, que luego fueron eliminadas.

Sin embargo, enfrentó críticas por el desorden en las ciclovías y fue denunciado por transportistas que lo relacionaron con un cártel de transporte.